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ALCALÁ 
San Femando: 

Aclaran los concejales 
multados 

•^ Por el gobernador 

«NO ASISTIMOS 

^IFESTACION» 
S°lo admiten haber 
negociado con la 

Guardia Civil para 
Jjue se tratase de 
v«ar enfrentamientos 

A v ^ ° c . e i a , e s comunistas del 
a t amien to de San Femando, 

í ^ j m e Guerra y Luis 
fealrJ«r?ca, 'se,l , ,edar<M> 
»otifi«!5te sorprendidos al ser 
«obp,; r P° r e l secretario del 

Chí?a£°r te.l™ e> Gobierno 
Oiedin » S . , ! a D i a multado con 

^10 nmion de pesetas a cada 
"no por encabezar una 

«¡S¡?? t a c l 6 , , a taque, 
"«Bu-aban, no asistieron. 

r ef ie r^ a i n ^ e s t a c i o n a l a ° . u e s e 

°.Ue ^ e l Gobierno Civil es la 
brero D

C e l e b r o e l d í a 5 d e f e" 
si«atn ti r a P r o t e s t a r por el ase-
Martín Y o l a n d a González 

nientel?|Ue P u e r r a > primer te-
"ni Vo n;»? c a l d e - asegura que 
a nivel M a r i s c a l asistimos, ni 
m'emhr„ P e rs°nal , ni como 
festacZ8 d e l P C E - a l a mani
da con i y a °<ue éste no conta-
pSOE, e l aPoyo del PCE ni 

d°s es^fuSÍ a d r ni ten los multa
ron con i r " f i z a d o una ges-
dia Civil c aP i tón de la Guar-
er>írent= p a r a e v i t a r posibles 
nifestant l e n t o s entre los ma
ta, (fe h, <* y l a F "e rza Publi
c ó l a ^ 3 q u e n a b ía una fuerte 

^ V o ! i r a n : , U n a vez hecha 
U n de o? P r o m e s a del capi-
^anifeot • " ° cargarían si la 
puerta H ! ? 1 0 " n o pasaba por la 
I10» a la c uartel , nos dirigi-
d e fuert r n a n ifestación y, des-
ÍPreson» e e l l a - llamamos a 
dora de P n t e s d e la Coordina
r e con, u d l a n t e s , que era la 
C W S ' V o c a b a . y les comuni-
tt)ente H«° c u r r i d o - Inmediata-
Pleno» p u é s nos fuimos al 

L 
c.'biend

C°nceJales, que están re-
de numerosas muestras 
dos los v d a d p o r P a r t e d e t 0 " 
r r ' r conti- i n o s ' Piensan recu-
f a n que 1,* a m u l t a s , y asegu-
Utla faltt J? p u e d e ser debido a 
Parte de? de, información por 

r e lo «„ gobernador civil so-
Suced!do aquel dia. 

f°2uelodelRey. 
L* iglesia se cae 

^y.'olm**'3 d e Pozuelo del 
sel sieln v ? S u n informes data 

1 no s¿ r ' s e e s t á cayendo, 
terac i e m ed ia a tiempo, las 
ffo_/ l a numedaH v lrre HÍ><¡-

La 

Perf 
soli^ectos 
se 

Sí* 

humedad y los des
lograrán vencer la ez del 

l ¿ U e d í 

— d i e n t o hizo' i 

? quen! fd l f icio y el pueblo 
V n S r á s i n . iglesia. El 

popular para restau-
^ntes ° a u n q u e los 300 ha

biten p u ?blo pusieron 1lUy 

voluntad no se 
H0rPorariAmucho- A h o r a I a 

^ ¿ 0 1 ^ ' ° " lanza una llama-
8atiiSn;'tendo ayuda a los or-
?ara Que i q u e corresponda 
re*ea

M e l a ^lesia no desapa
ño., 

l °tro , n i e j a l e s - u n o de UCD 
!UeJado oí Pendiente, se han 
'o r e D e , 1 i a I c a l d e Y a l secreta

r i a rf'das veces por la pre
sos. Al * m e n o r e s en los ple-
?°ce v t

Pfrecer. muchachos de 
• l camen ,!c e a f los van sistemá-
Un¡_ c » t e a i™ - i -i ^ i c o flíf ? los plenos con el 
«°m ierX • P a s a r el tiempo, 
i ^ e s °L?1?^ durante las se-

En la Universidad Laboral 

TREINTA ALUMNOS EN 
HUELGA DE HAMBRE 

Grave crisis en el 
centro a raíz de 

la elección y cese 
casi inmediato 

del director, 
Esteban Orive 

Treinta alumnos de la Universidad Laboral de Alcalá de 
Henares decidieron el pasado día 16 iniciar una huelga de 

hambre, motivada por la huelga activa que mantuvieron 109 
profesores de la citada Universidad 

en señal de protesta por la elección de Esteban Orive como 
nuevo director del centro y que podría llevar al cierre del 

mismo. 

tSdo» *m o l es tando y cohi-
abaJan

 o s c°ncejales que allí 

Los 109 profesores que 
protagonizaron la huelga exi
j an , en un comunicado he-
;ho público, la renuncia o 
;ese inmediato del profesor 
Drive y la designación de un 
iirector provisional ajeno al 
;entro «ante la imposibilidad 
le hallar dentro de él un can-
lidato para el cargo». 

Esta exigencia se basaba en 
^ue Esteban Orive había sido 
:legido por un proceso asam-
sleario, al que en su resulta-
lo y práctica calificaron 
•orno «burla incalificable del 
concepto y la práctica de la 
lemocracia», y consideraban 
jue el claustro debería haber 
iido consultado. Asimismo, se 
íomprometían a recuperar 
as clases perdidas. 

Se dio la circunstancia de 
jue Esteban Orive fue nom
brado director oficialmente 
x>r parte del Ministerio en el 
«omento en que se estaban 
•ealizando las votaciones en 
a Universidad y a las que 
icudía él mismo como único 
;andidato. 

Sin embargo, los demás es-
amentos implicados en el 
problema —profesores que 
10 se unieron a la huelga, 
dumnos en su totalidad, aso-
nación de padres de alumnos 
f personal no docente— apo
caron incondicionalmente al 
profesor Orive, a la vez que 
•echazaban la acusación de 
mtidemocrático con que se 
labia calificado el proceso de 
;lección. «El proceso no pudo 
;er más democrático y ade-
nás muchos de los que pro-
estaban participaron en él», 
isegura uno de los 30 alum-
íos que mantuvieron la huel-
»a de hambre. 

Después de la dimisión se 
•reo una comisión represen-
ativa del centro que mantu
do reuniones con la dirección 
'enera!. Esta dio una semana 
le plazo para que se propu-
iiera un candidato, ya que 
x>r la vía legal la dirección 
general propone y el Ministe-
•io nombra. Se hicieron 
isambleas informativas a las 
lúe asistieron personal no 
lócente, profesores (muchos 
le los que se pusieron en 
luelga) y alumnos, de las que 
¡alió el método de elección 
jue se realizaría de forma di-
•ecta. Aproximadamente la 
nitad del profesorado parti
cipó en esta elección. 

VOTACIONES 
Al día siguiente, estos pre

nsores calificaron el procedi-
niento de arbitrario y se
guían exigiendo que se reu-
liera el claustro. Respetando 
?1 resultado de la asamblea, 
;e siguió adelante, y el perío-
lo de recepción de propues-
as de candidatos terminó 
•on un sólo candidato: Este
lan Orive. El día 7 se proce-
le a la votación, según lo 
icordado, y se abren los cole
aos electorales. El porcentaje 
le decisión es de 1-3 para 
•ada estamento. Cuando ha-
lía votado ya en algunos co-
egios el 80 por 100 del alum-
íado, se recibió la comunica-
ion de que los 109 profesores 

se declaraban en huelga. Ho
ras más tarde se recibía otra 
telefónica de la Dirección 
General del INEI diciendo 
que el ministro había nom
brado director a Esteban Ori
ve. A la vista de todo esto se 
hace una asamblea general 
de alumnos donde se acepta y 
apoya el nombramiento, pero 
se iba en contra del procedi
miento. 

Por su parte, los 109 profe
sores no aceptaban el nom
bramiento por las razones ya 
conocidas y continuaban su 
paro, comenzado el día 7. Los 
alumnos que hasta entonces 
asistían a las clases de los 
profesores que las daban, tras 
una asamblea celebrada el 
día 15, deciden, 30 de ellos, 

Eonerse en huelga de hambre 
asta que la situación se nor

malice, no admitiendo el cese 
de Orive y rechazando la 
huelga de los profesores, que 
puede llevar al cierre del 
centro. 

Por otra parte, represen
tantes del personal no docen
te no se explican la contra
dicción que existe en los pro
fesores en huelga, que por 
una parte dicen que defien
den la democracia y, por 
otra, no aceptan al sistema de 
elección efectuado y que es 
considerado válido y demo
crático por el resto del colec
tivo. Y añaden: «Lo que no 
podíamos es regirnos por 
unos estatutos del año 1959, 
totalmente obsoletos. La rea
lidad de los acontecimientos 
ha superado esta vieja ley. 
Esperemos que el estatuto de 
centros docentes abra cauces 
de participación y dé unas 
garantías de funcionamiento 
democrático para evitar si
tuaciones como esta». 
RECHAZO A LA POSTURA 
DE LOS 109 PROFESORES 

El rechazo de la huelga de 
profesores ha sido total por 
parte de todo el alumnado, la 
Asociación de Padres de 
alumnos, parte del profesora
do, el personal no docente y 
los comités locales de los par
tidos PCE y PSOE. 

Los padres de alumnos vi
sitaron al director del Institu
to Nacional de Enseñanza In
tegrada (INEI), David Corbe-
11a, para pedirle que el centro 
no fuese cerrado. 

Los distintos estamentos 
que apoyaban al nuevo direc
tor hicieron público un co
municado en el que rebatían 
las acusaciones del proceso 
asambleario y acusaban a los 
109 profesores de adoptar 
acuerdos contra la legalidad 
vigente, como el de negarse a 
participar en el claustro con
vocado por el director nom
brado, forzar con la huelga el 
cierre de la Universidad y re
vocar el nombramiento del 
director^que «seguramente no 
debía Ser ideológicamente de 
su agrado». 

Por su parte, los comités 
locales comunista y socialista 
de Alcalá firmaron un comu
nicado en el que calificaban 
de perfectamente democráti
co el proceso de asambleas 

Huelga para un conflicto 

por el que fue elegido el di
rector y en el que participa
ron una gran mayoría de los 
profesores que se pusieron en 
paro. Condenaban la huelga 
y argumentaban el derecho 
de los 2.200 alumnos del cen
tro a recibir sus clases. 
EL MINISTERIO CESA A 

ESTEBAN ORIVE 
Según las últimas noticias 

recibidas, el día 18 el Ministe
rio cesó al director que había 
nombrado días antes, hacien
do valer más la opinión de los 
109 profesores que la de 2.200 
alumnos, 30 profesores y 160 
componentes del personal no 
docente. El nuevo director es 
Vicente Fernández Gamarra. 

Las reacciones no se han 
hecho esperar y la medida ha 
traído sus consecuencias. El 
decano, José Lista, ha dimiti
do, así como el secretario ge
neral Ortiz, el administrador, 
la directora de BUP y dos je
fes de secciones. Los alumnos 
están en paro selectivo, es de
cir, asistiendo a las clases de 
los profesores que no se ha
bían puesto en huelga. Los 
concejales socialistas y comu
nistas del Ayuntamiento pre
sentaron una moción en el 
pleno pasado del día 20 sobre 
la situación de anormalidad 
que se estaba dando en la 
Universidad Laboral. En ella 
condenaban la huelga de los 
109 profesores y la postura de 
la Dirección General y del 
Ministerio al haber accedido 
a la coacción dimitiendo a Es
teban Orive, responsabilizán
doles de las graves conse
cuencias que esto pueda 
traer. Asimismo, denuncia
ban la marginación de que 
había sido objeto el Ayunta
miento tanto por parte del 
Ministerio como de la Direc
ción General en todo este 
asunto. 

ESCUELA DE MÚSICA 
GRATUITA 

Ya está funcionando la Es
cuela de Música Municipal, 
que depende de la Comisión 
de Cultura del Ayuntamiento 
alcalaíno. Al frente de la mis
ma se encuentra un director 
con el que colaboran tres mú
sicos, que imparten clases de 
solfeo de primero, segundo y 
tercer curso. A pesar de la 
poca publicidad hecha, la Es
cuela cuenta ya con 50 alum
nos. Las clases, gratuitas, se 
dan los lunes, miércoles y 
viernes de seis a ocho de la 
tarde, en la Casa de la Juven
tud. 

Esta Escuela, según el pre
sidente de la Comisión de 

Cultura, José Bustamante, es
tá abierta a cualquier persona 
de los pueblos vecinos que es
té interesada por la música. 
De ella se espera que salgan 
los futuros músicos que com
pondrán la Banda Municipal, 
una vieja aspiración del 
Ayuntamiento. La implanta
ción y desarrollo de la música 
a nivel popular y la creación 
de un conservatorio de músi
ca autónomo figuran entre 
sus objetivos. 

Esta Comisión está elabo
rando el presupuesto de man
tenimiento de la Escuela para 
que sea aprobado en pleno. 
Mientras tanto trabajan con 
una subvención de 250.000 
pesetas que les ha concedido 
la Diputación, con la que han 
comprado un órgano eléctri
co y otros instrumentos musi-

P A S A R E L A : POR F I N 
CRUZAN SIN PELGRO 
El enorme peligro que re

presentaba para los vecinos 
del Chorrillo cruzar la vía fé
rrea ha desaparecido con la 
inauguración de una pasarela 
en el parque O'Donnell. 

El barrio ha quedado uni
do de esta forma al pueblo, al 
superar la pasarela instalada 
el peligroso obstáculo que se 
lo impedía: la vía del tren. La 
pasarela reúne unas buenas 
condiciones para el fácil ac
ceso de todos, al no ser la 
rampa muy pronunciada. 

Los vecinos, ahora conten
tos, han esperado durante 
años que la oDra se realizara. 
La actual Corporación, a ini
ciativa suya, logró que se co
menzara su construcción el 
verano pasado al llegar a un 
acuerdo con Renfe. El coste 
total de la pasarela ha sido de 
doce millones y medio de pe
setas, de los que el Ayunta
miento ha aportado el 50 por 
100, haciéndose Renfe cargo 
del resto. 

*aaaaaams»a(»ac»aaaac»< 
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SAN LORENZO 

Colmenarejo: Acuerdo Ayuntamiento-Educación 

OCHO NUEVAS 
AULAS 

También se construirán una clínica 
y sesenta viviendas sociales 

Colmenarejo tendrá ocho aulas más en el grupo escolar, 
según la firma del contrato por el alcalde y el delegado 

provincial de Educación, en presencia del gobernador civil. 
Próximamente saldrá a subasta la construcción de una clínica, 
para lo que el Ayuntamiento aporta cinco millones de pesetas. 

También, por lo menos, sesenta viviendas sociales, patrocinadas 
por el Ayuntamiento y el Ministerio de Obras Públicas. 

Ayuntamiento y la del gre
mio de la hostelería respecto 
al impuesto suntuario, al que 
se ha llegado a un acuerdo 
compartido, en seguida se 
iniciará la pavimentación de 
la primera fase del barrio de 
Las Casillas y de una calle 
del Rosario. Con la aporta
ción económica de la Diputa
ción Provincial, que cubre 
una parte de los gastos, al fin 
se realizarán las obras de ur
gencia vial en el barrio obre
ro de Las Casillas, en la parte 
alta del pueblo, tan abando
nado desde siempre. 

Ya se han presentado se
senta y cinco solicitudes. Se
rán concedidas desde las ne
cesidades sociales a razón de 
25.000 pesetas el metro cua
drado y para pagar en veinti
cinco años. En otro orden de 
cosas, ahora ha sabido el 
Ayuntamiento que la Diputa
ción Provincial había conce
dido en 1976 una importante 
cantidad para el alumbrado 
público, pero que no se había 
recogido acaso por negligen
cia. Se han hecho los trámites 
con el fin de realizar las 
obras cuatro años después. 

San Lorenzo: Sanidad 
Se ha celebrado en San Lo

renzo una reunión de los al
caldes y concejales de Sani
dad de la comarca para llevar 
a buen fin la comarcalización 
de la Sanidad, con la presen
cia de un delegado ministe
rial. Es prematuro escribir 
sobre los resultados. Cabe, sin 
embargo, anticipar que el de
legado provincial de Educa
ción, señor Jerez, ha prome
tido construir el nuevo grupo 
escolar en el Zaburdón, a las 
afueras del pueblo, y la in
mediata ampliación del Insti
tuto de Enseñanza Media, cu
yas obras empezarán en 
mayo. En cuanto al camping 
de la carretera de Guadarra
ma, el Instituto Geográfico y 
Catastral ha determinado 
que lo atraviesa una vía pe
cuaria y que una parte menor 
del terreno donde se constru
ye pertenece a San Lorenzo, 
según una información de al
cance no contrastada. 

Mejoras para 
Las Casillas 

Además de la campaña de 
extensión cultural, de las 
obras teatrales que se repre
sentan en el coliseo Car
los III, promovidas por el 
Ministerio de Cultura; de los 
conciertos que organiza la 
asociación del padre Soler, y 
del diálogo amistoso entre la 
Comisión de Hacienda del 

Guadarrama quiere 
hogar de ancianos 

Guadarrama, la villa se
rrana descrita por Cervantes, 
es posiblemente una de las 
más limpias de la comarca, 
pues el Ayuntamiento dedica 
tres ' millones de pesetas 
anuales a la limpieza vial, in
dependiente de la recogida 
de basuras. Atravesada por 
autopistas y carreteras nacio
nales, su resorte principal es 
la construcción, ahora algo 
paralizada por los factores 
económicos que afectan al 
país. Tiene algo de ganadería, 
buena calle comercial y se es
fuerza por solucionar el pro
blema del agua, cubriéndolo, 
además, por la autosuficien
cia de sus manantiales. Con 
un censo de parados de unos 
250, se encuentran en su te
rritorio varios sanatorios, la 
Academia de Cabos de la 
Guardia Civil, etc. Pero se 
nota la ausencia del hogar 
para ancianos y jubilados, 
proyecto en vías de realiza
ción si el Municipio consigue 
el apoyo económico oficial y 
provincial que necesita. Otra 
obsesión es construir un Ins
tituto de Enseñanza Media, 
en disputa con otros pueblos 
cercanos. Acaso quede todo 
en la ampliación prometida 
por el Ministerio correspon
diente del Instituto de San 
Lorenzo. 

Colmenarejo tendrá clínica. En breve habrá subasta de sus obras 

En Santa María de la Alameda y Robledo de Chávela preocupa la contaminación del agua 

Santa María de la Alameda 

EL PUEBLO DE LAS 
NUEVE ALDEAS 

Sólo un problema: el agua es escasa y algo contaminada P° 
las vaquerías de Las Navas del Marqués 

Santa María de la Alameda es un pueblo totalmente de montaña, 
atravesado por varios ríos serranos, con unos seis mil habitantes en 

la época estival y cientos de macuteros o excursionistas que 
recorren riscos, valles y pinares en busca de la aventura en plena 
naturaleza. Aunque el centro municipal, situado en la carretera de 
Peguerinos, en la cúspide de la montaña, no expresa la importancia 
del concejo, en él se halla el Ayuntamiento, tan pobre y oscuro que 

parece perdido en el siglo XIX. 

En realidad, son nueve al
deas separadas unas de otras 
Por kilómetros y gargantas: 

aradilla, Robledondo, Esta
ción, Pimpollar, La Hoya, Na-
vaelespino, Las Herreras... Ni 
el alcalde ni tampoco un conce
jal pertenecen a la «capital» de 
las aldeas o barrios; solamente 
en la estación ferroviaria, muy 
frecuentada, y en Pimpollar se 
han construido 850 hotelitos, 
ocupados en el verano y, a ve
ces, en los fines de semana. 
Son propietarios de media 
manta, es decir, un pueblo de 
trabajadores madrileños que 
con gran esfuerzo han levanta
do sus propiedades en el curso 
de dos a seis años, siendo ellos 
mismos los albañiles, en líneas 
generales. No se conoce un solo 
vecino de temporada que sea 
un personaje opulento. 

Santa María no tiene planes 
urbanísticos ni de ningún otro 
tipo; cada cual se manifiesta a 
su aire, construye de acuerdo 
con sus posibilidades. Las ca
lles son tan estrechas y erosio
nadas que apenas pueden cir
cular los coches, de donde se 
deduce que si se produjese un 
incendio, entre tantos pinos, el 
suceso sería de increíbles pro
porciones. A estos humildes y 
esforzados vecinos no les inte
resa pavimentar las vías y la 
única contribución especial 
que pagan son los tres millones 
de pesetas para la construcción 
de alcantarillas. No tienen pro
blemas de sanidad ni de ense
ñanza, pero el agua es escasa y 
contaminada, sobre todo por 
las vaquerías de Las Navas del 
Marqués, por donde pasan al
gunos de los ríos que engran
decieron el contorno. Hace 
tiempo se otorgó a una empre
sa la obra para surtir de agua 
desde los manantiales y las 
fuentes naturales, presupuesto 
de doce millones de pesetas. 
Los contratistas la abandona
ron nada más empezar, sin que 
se sepa más de ellos. Ahora, 
con la aportación de cuatro mi
llones de pesetas por parte de 
la Diputación Provincial, se 
pretende solucionarlo. Tam

bién quisieran participar en la 
mancomunidad de pueblos de 
la sierra para la recogida de 
basuras, pero encuentran 
grandes obstáculos por las dis
tancias que tendrían que reco
rrer los vehículos. 

Tiene Santa María de la 
Alameda un litigio con la villa 
próxima abulense de Pegueri
nos, debido al «camping» para 
unos mil niños, la mitad de 
cuyo territorio es de Santa Ma
ría. La obra social de «cam-
Eing» es estupenda y la aprue-

a, pero el Ayuntamiento de 
Peguerinos no está dispuesto a 
abonar el tributo que corres-

Í
>onde a Santa María. A su vez, 
a aldea de Robledondo está 

muy molesta porque su Ayun
tamiento ha ganado un pleito 
en primera instancia sobre una 
finca de aquella «pedanía», fin
ca que está valorada en unos 65 
millones de pesetas, por lo que 
ha recurrido ante los tribuna^ 
les. Salvo el Pimpollar y la Es
tación, cubiertos de modestas 
edificaciones modernas, las de
más aldeas conservan la fiso
nomía de centros rurales per
didos, marginados, subdesarro-
llados, luchando a brazo parti
do con sus limitaciones de 
simple subsistencia. ¿No habrá 
organismos o personas que les 
echen una mano? Bien lo me
recen estos madrileños de la 
provincia abandonados a sus 
posibilidades. 

Robledo: Fuerte 
contaminación 

Todo lo contrario a Santa 
María de la Alameda es Roble
do de Chávela, pueblo de las 
urbanizaciones para los posee
dores del dinero. Abundan los 
chalés de lujo, las colonias de 
hoteles de la gente de postín. 
Las escaleras del Ayuntamien
to son de mármol y la gente 
vive en apariencia sin otras 

Ereocupaciones que las del tra-
ajo en la madera, la construc

ción, los servicios en las resi
dencias de la sociedad burgue
sa. Sin embargo, les preocupa 

la 
vivamente una cuestión-
contaminación del agua, qu ^ 
suministra desde la presa 
río Cofio. Es grave el asun 
porque es el único sumí"1 ^ 
de líquido potable, ademas 
la fuente que hay en la Pr<¿ 

Sue procede de manantía-1
 gS 

fos dice un concejal:«T°o ^ 
causa de vertederos de l a?,ar. 
querías de Las Navas del j» ^ 
qués, que vierten en el rio- ^ 
de urgente necesidad qu r8i 
instale allí una depuraos , 
pues nosotros la tenemos ríe¡ 
Estamos haciendo las gest l ¡gor 
para que se cumpla con f»gI1 
esta norma. El agua hace; a 
largo recorrido hasta ue»ia(jíi 
Robledo y recoge demás' 
basura. Es nuestro calvan 

Fresnedillas 
El edificio del Ayuntan*^, 

to es tan deficiente y °eJ.arj0. 
ble como el de Santa **S#i 
pero lo más grave es tag' ^ 
el problema < ^ ^ | B o S < í « 

b» 

ha podido saber CIS 
labios del alcalde, están ya * 
lizadas las obras de repia. M 
de forma que CONRRAM^s 
prometido que en seis i" „. 
será resuelto satisfactoria11 

te. 

Zarzaiejo: Sólo 
palabras 

A Zarzaiejo le ha dado Ke 
ñas palabras el Consorc» {0 
Aguas del Guadarrama, r ^ 
nunca se han cumplido- j£0 y 
hecho un estudio geolog 0-
se ha llevado adelante ei v ¿e 
yecto, con la aportación » 
nueve millones de pesew el 
la Diputación Provincial-* ¡s-
verano, solamente se sur" gi 
tra una o dos horas al °,e^ 
alumbrado público es un ° ¿e-
tre porque el viento suei ^0 
rribar los cables. No na». aj-
planificadas las calles y a ¡\> 
cantarillado es deplorable^ ^. 
vez, se proyecta amplia1" ct)yo 
menteno de este pueblo. ¡a. 
sector principal es la can

coH1' 
El Ayuntamiento e s t a j e s & 
puesto por cuatro concejal ¿e 
UCD y tres comunista»^-
donde se deduce que lafnoS°' 
ciones son tirantes. «Pe£° ^ ¡e* 
tros queremos que la ^ ^eSj 
igual para todos, y ésa es e\ 
tra conducta», nos ha <J* ^ 
alcalde, de profesión P ^ 
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ARANJUEZ 
"illarejo: Para un cargo 

e a k delegación para una 
Biancom unidad 

EL PLENO, 
DIVIDIDO 

El grupo 
independiente dijo 

«no» porque quería el 
n°mbramiento de uno 

de sus ediles 
^asistencia de la totalidad de 
^ Vaporación dio comienzo el 

uuimo pleno municipal en 
orden ̂ M e Samanes. En el 

«en del día destacaba el punto 
ma^re l a formación de la 

n?m .u n i d a d q«»e entre ocho 
pueblos tratan de sacar 

r.?'1***- Para la próxima 
' «nnion de representantes 
a^nwnables había que 

p rrr'arar algunos puntos. 
^¡Spente los que fueron 
«"aflictivos en el pleno. 

tánria l o a l d e ' Alfonso Sacris-
CorDn°

 aconocer al resto de la 
asisten?010? y a l o s v e c i n o s 

hasta l° s contactos que 
do cnJ i1 t o n c e s se habían teni-
Puehln • ^ ^ d e s de todos los 
ción d interesados en la crea-

Se t ^mancomunidad. 
punt.:

e?dió a diferenciar dos 
la XIdentro d e l apartado de 
dar rí0 0 m unidad: el primero, 
c'ón ri m a c i o n a l a Corpora-
Proven? q u e se trataba de un 
do, ei| Positivo, y el segun-
conee,' inombramiento de un 
calde

 J p a r a que- junto al ai
ras n'e • ' "P^e en las futu
ras ni i°ilaciones con los de-
el prov s v> en caso de que 
finitiv,cto fuese aprobado de-
ayuñtl e n t e P° r todos los 
delan i l e n t°s. formase parte 
misión g a c i ó n l o c a l en la co-
mancoi«reotora d e l organismo 

Fuentidueña: Casi 200 familias 
que esperan un piso del INV 

VIVEN EN 
CUEVAS 

El Instituto llegó, compró los terrenos y se 
olvidó. Mientras, acusaciones y denuncias 

anónimas contra el alcalde 

Casas horadadas en el monte, hasta que e¡ INV se decida 

c
0 l l \una l . 

del p?D?° s e Pasó a la votación 
del ot, e r Punto, el portavoz 
diente municipal indepen
d a ten*preso o»ue su grupo 
Veeto i e n contra del pro-
tw. • ai qu e i n c i u s o veían 
v°taríP0SltiV0, Pero que no lo 

IntPr aflrmativamente. 
Caci6n H 0 g a d o s ° b r e la expli-
votabán ¥0 t 0 , c°ntestó que no 
a eonjj

 aflrmativamente sino 
lüe int d e que el concejal 
cal fnpegrase la delegación Io-
caráctf!

e d e su grupo y con 
Cuni-PeNnanente. 

tre ei i"o un gran revuelo en
cino* ».uPo socialista y los ve-
nos destentes al pleno. Algu-
r ° n la i v e c inos abandona-
lúe n o s^a con comentarios 

El „ Pueden reproducirse. 
públipirPo socialista denunció 
mdeDe^ e n t e a l o s concejales 
rios en es como contra-
y eí K¡ s u actitud, al progreso 
ProVe^enrestar del pueblo. El 
te VotnT f u e aprobado por sie-
tro ah°f a f a v o r (PSOE) y cua
tes) unc iones (independien-

El 
lúe iJjFuP° socialista afirma 
*a d;t"C¿Pen.só 

en una perso-
y arjeii-jminada. con nombres 
C0hxeiai ' c o m o querían los 
sitio QU i independientes, 
dr¡a ¡Ze i a delegación la po-
apr0DiaUPar el concejal más 
depen£ e n c a d a momento, 
lratar v d o d e l Problema a 
te. J resolver comunalmen-

Por0
A C L A RACION Pagina aroIde redacción, en la 

lníorrna d e l número 8, en la 
'Haré-° correspondiente a 

^ « n S V n el apartado titula-
ültima A lnstituto», decía: «La 
9Ue él ?ecisión dependerá de 
oiera ^ayuntamiento...», y de-
c°» V n °»r «Patronato Benéfi-
apafL",0 Ayuntamiento. En el 
0 ^ ¡ a r V Í L i «Po^eportivo», 0tni>!¡Á i a Palabra «pleno» por 
tnj n Municipal de Depor-

Desde principio de los setenta está paralizado el expediente de construcción de unas 175 viviendas 
sociales en Fuentidueña de Tajo. Los terrenos están en posesión del Instituto Nacional de la Vivienda 

desde que se realizó el proyecto, y en diez años han pasado a estar tal y como se compraron. Sin 
embargo, y paradójicamente, se promocionaron 50 viviendas sociales en el año 73, sin que comenzaran 

las obras de un proyecto anterior, que aún espera 

La escasez de viviendas en 
el pueblo es bien patente. Basta 
con ver el aspecto que ofrecen 
las casas-cuevas horadadas en 
la montaña, y donde habitan 
casi 200 familias, de las que 
una gran mayoría son pensio
nistas. 

Durante diez años se ha es
perado que el Instituto Nacio
nal de la Vivienda promocione 
las viviendas a construir en los 
terrenos que adquirió con an
terioridad a otros que ya han 
sido urbanizados, pero la situa
ción se ha prolongado. 

Coplaco, como organismo 
encargado de la urbanización 
del Área Metropolitana, pro
yectó las correspondientes nor
mas subsidiarias y complemen
tarias, porque el terreno se en
contraba dentro de la denomi

nación «polígono de ensanche», 
necesitando, por tanto, de un 
plan parcial para su urbaniza
ción definitiva, pero antes de 
ser desarrollado el plan ha de 
hacerse un estudio de detalle, 
que la antigua corporación pi
dió a Coplaco que hiciera y 
aún no está terminado. 

Por parte de los vecinos 
también existen problemas, 
pues no logran ponerse de 
acuerdo en el replanteamiento 
del plan, que fue expuesto en 
el pueblo (parece ser que los 
técnicos se niegan a dar más 
información que la dada en la 
explicación); encuentran los 
técnicos dos problemas que im
piden continúe el proyecto si 
no se replantea: el arroyo del 
Charco, que pasa por los terre
nos, y al que denominan río, 

Arganda: Si no se solucionan 
los problemas de escolaridad 

HABRÁ 
MOVILIZACIONES 

La polémica rueda de prensa del pasado día 14, donde el 
delegado de Educación acuso a los alcaldes de promover un sentí— 
embre «caliente» y donde se llamó «mentirosos» a Carlos Revilla, 

presidente de la Diputación, y a Alfredo Tejero, concejal de 
Educación del Ayuntamiento de la capital, va a traer cola en 
pueblos como Arganda, donde la falta de puestos escolares es 

patente. 

Tras intentar que la Delega
ción concediera algún centro 
escolar el presente curso, para 
evitar el desdoble en el horario 
de las clases, se reunieron en 
asamblea los APAS, Asocia
ción de Padres de Alumnos, 
Asoci—aciones de Vecinos, los 
sindicatos de la enseñanza CC. 
OO., UGT y UCSTE, junto a 
vecinos, acordando que una 
comisión tratara de mantener 
una entrevista con el delegado 
provincial, señor Jerez, de la 
que aún no tienen respuesta. 

Los integrantes delConseio 
Escolar están dispuestos a la 
negociación de las plazas esco
lares, pero si no hay respuesta 
amenazan con las movilizacio
nes. 

Para decidir qué hacer se ha 
convocado una asamblea el 
próximo día 23, a la que asisti
rá el concejal de Enseñanza. 

PLAN MUNICIPAL 
El Ayuntamiento de Argan

da tiene ya elaborado un Plan 
de Acción Municipal, estando 
en estos momentos en el perío
do de información pública. 

El plazo de alegaciones ter
minó el pasado día 20, a partir 
del cual puede ser aprobado en 
el próximo Pleno. Mientras 
tanto se están elaborando los 
presupuestos. 

El Plan es para tres años. 

Aranjuez: urbanización 
El alcalde de Aranjuez ha 

presentado un proyecto de ur
banización de calles, que com
prende alcantarillado y pavi
mentación, en una entrevista 
mantenida con Carlos Revilla, 
presidente de la Diputación. 

El proyecto será estudiado 
para ser incluido en el presu-

Euesto extraordinario que la 
•iputación está estudiando 

para ayuda a los pueblos ma
yores de 20.000 habitantes, y 
tiene un presupuesto de 32 mi
llones de pesetas. 

También hablaron de la coo
peración entre ambos organis
mos en temas culturales, como 
el montaje de un gran escena
rio en los Jardines de la Isla, 
para diversas actividades, asi 
como de los planes del Ayunta
miento para fomentar el turis
mo. De estos últimos ya tiene 
conocimiento la Delegación 
Provincial, y consistirían en 
realizar obras de saneamiento 
que permitan la utilización del 
Tajo, arreglar la zona natural 
llamada Mar de Ontígola y la 
posible reconversión del anti
guo noviciado de los jesuítas en 
parador nacional, entre otras 
medidas. 

Para tratar estos temas con 
más detalle, el presidente de la 
Diputación visitará Aranjuez 
próximamente. 

que necesitaría de un muro de 
contención para que «no se 
convierta ei pueblo en otro 
Manzanares» (aunque según 
pudimos ver no tiene mayor 
caudal que un metro y medio 
de ancho por 10 centímetros de 
profundidad) y la falta de en
sanche en la vía de acceso y 
salida, para evitar la Nacional 
III. 

Problemas que, según opi
niones, debieron ser previstos 
por el Instituto Nacional de la 
Vivienda antes de la adquisi
ción y cesión de los terrenos. 

¿QUE HACE EL INV? 
Pedro Mora, alcalde, se pre

gunta «qué hace el INV si hay 
un expediente abierto desde el 
71 que no promociona las vi
viendas cuando el gasto ya está 
hecho. He tenido reuniones con 
Conde Duque, delegado del Go
bierno en Coplaco, y el INV nun
ca ha dado la cara. Estoy de 
acuerdo en que hay que dotar de 
servicios la zona a urbanizar y 
acondicionarla, pero en estos 
momentos se trata de adaptar 
las condiciones del terreno y 
aprovecharlo, puesto que no hay 
otro». 

Para echar más leña al fue
go del asunto hay tres hechos 
que merece la pena destacar, 
pues dos de ellos implican, se
gún hemos podido saber, al al
calde. 

El primero parece ser que 
existe una denuncia en la De
legación de la Vivienda contra 
el alcalde, Pedro Mora, por el 
asunto de las viviendas socia
les, puesta por alguien que se 
desconoce. 

La segunda nota enigmática 
la dio otro «alguien» cuando, al 
parecer, dijo al encargado del 

proyecto que Pedro Mora ha
bía encargado a un equipo de 
abogados la elaboración de un 
«dossier», o expediente, contra 
el INV, a fin de poner dificul
tades en la construcción de las 
viviendas. 

La tercera cuestión está en 
que se están construyendo, por 
parte y a iniciativa de particu
lares, viviendas que es posible 
que se pretendiera que fueran 
promocionadas por la Delega
ción de la Vivienda, organismo 
que aún no se ha pronunciado 
sobre el tema. 

Interrogado el alcalde sobre 
las veladas acusaciones, decla
ró: «Es cierto que hay una de
nuncia contra mi. No sé quién la 
habrá puesto, aunque supongo 
que serán personas del pueblo 
que están interesadas en promo-
cionar «otras viviendas», con 
ayuda oficial, aunque hechas 

Sor particulares. La acusación 
e formar expediente al INV es 

cierto que se hizo, y supongo 
que con los mismos fines. Si mi 
intención fuera entorpecer las 
viviendas, no hubiera tenido las 
reuniones que he mantenido con 
el presidente de la Diputación, 
el gobernador, Conde Duque..., 
en espera que el equipo redac
tor termine el proyecto. Por ha
cer, basta hemos cambiado una 
de las normas: las parcelas, que 
eran de 150 metros, ahora son 
de 100. Además de los 17.000 
metros para las viviendas, al 
Ayuntamiento le corresponde el 
10 por 100 y lo ha cedido para 
uso público. Por otro lado, la 
veintena de obreros de la cons
trucción que diariamente se 
desplaza hasta Madrid para tra
bajar tendría solucionado el 
problema durante un par de 
años.» 

Mientras 187 familias espe
ran una vivienda, alguien, pa
rece ser, está jugando sucio. La 
solución, mañana. 

ocwtxagiociaoaoootxa»^^ 

Andrés Mellado, 33 • Madrid 
Centro Comercial Arguelles 


